EJECUTIVO DEL OMCC:

Yvonne Carrigan, Presidente Rev Dr Adrian Farrelly, Consejero Espiritual Margaret Morris, Secretaria Derek Moylan, Vicepresidente Peter McMahon, Tesorero



COORDINADORES DEL OMCC:

Tam Nguyen, APG Hans Perchtold, GECC Alberto Stang, GLCC Gail Terrana, NACG

BOLETÍN MENSUAL

Diciembre 2013

Mis queridos Hermanos y Hermanas en Cristo:

Con el comienzo de esta temporada del Adviento, mi viaje con vosotros, a través de estos boletines, llega a su fin. Pero la conexión desde este Gran País del Sur por el Espíritu Santo no terminará, sino que continúa en la oración y el apoyo para nuestros hermanos y hermanas en Portugal, Corea, España, Venezuela y Sta. Lucía, que llegarán a ser vuestro OMCC.

Me resulta difícil expresar en palabras mi gratitud por tanta Oración – Palanca – que llegó al VII Encuentro Mundial. Incluso ahora sigo leyendo vuestros mensajes de apoyo y rezos. Como venía diciendo durante estos 4 años, Palanca es nuestra sangre vital. Es difícil dar las gracias por cada uno de estos mensajes, por lo tanto simplemente digo: Dios os bendiga – y gracias.

El VII Encuentro Mundial: Durante más de cuatro días, 187 Cursillistas participaron en este Encuentro. El Informe sobre el VII Encuentro Mundial será nuestra contribución a los Archivos del Movimiento. Dentro de las próximas semanas todos los participantes recibirán una lista de los nombres y direcciones de guienes estuvieron presentes.

Los Estatutos – Los Estatutos modificados hallaron la aprobación del Encuentro Mundial con 21 votos a favor y dos abstenciones. Será enviada una carta al Obispo Josef Clemens, Secretario del CPL con esta información. Los Estatutos "ad experimentum" estarán en vigor hasta Diciembre de 2014. Después de esa fecha no habrá más cambios.

Las Ideas Fundamentales. La decisión de aceptar los puntos del borrador presentados se alcanzó tras muchos debates difíciles, y a veces acalorados. La votación salió con 17 votos a favor y 6 en contra. Ahora comenzará la redacción final del libro en inglés y español. Este Comité Ejecutivo del OMCC recomendará que se investigue aparte la cuestión de la Historia del Movimiento para que sea tratada en un libro propio.

EI OMCC

El 1 de Enero de 2013, Francisco Salvador se encargará de la función de presidente del OMCC y con su comité ejecutivo, los coordinadores y los comités del APG (Corea); GECC (España); GLCC (Venezuela) y NACG (Sta. Lucía) guiará a nuestro Movimiento durante los próximos 4 años. Por favor, rezad por ellos y dadles ese apoyo y esa cooperación magníficos que nos habéis brindado aquí en Australia durante nuestro mandato.

"Evangelizar es la misión de la Iglesia, no de uno cualquiera sino la mía, la tuya y la nuestra".

Pablo VI subrayó que "evangelizar es la gracia y la vocación propia de la Iglesia, su identidad más profunda. Ella existe para evangelizar".

El **Papa Francisco** dijo que un elemento fundamental para la evangelización es la oración, sin la cual "nuestras acciones se convierten en vacío y nuestro anunciar no tiene alma",... tiene que estar animado por el Espíritu".

"Renovemos cada día la confianza en la acción del Espíritu Santo, la confianza que Él obra en nosotros, Él está dentro de nosotros. Él nos da el fervor apostólico, nos da la paz, nos da la alegría. Renovemos esta confianza, dejémonos guiar por Él, seamos hombres y mujeres de oración, que dan testimonio del Evangelio con valentía, convirtiéndose en instrumentos en nuestro mundo de la unidad y de la comunión

EJECUTIVO DEL OMCC:

Yvonne Carrigan, Presidente Rev Dr Adrian Farrelly, Consejero Espiritual Margaret Morris, Secretaria Derek Moylan, Vicepresidente Peter McMahon, Tesorero



COORDINADORES DEL OMCC:

Tam Nguyen, APG Hans Perchtold, GECC Alberto Stang, GLCC Gail Terrana, NACG

de Dios".

Quisiera expresaros una vez más mi gratitud por vuestro apoyo y oraciones durante los pasados 4 años. Recordad: "Cristo cuenta con vosotros" iDe Colores!

Vuestra hermana en Cristo,

Yvonne

Yvonne Carrigan –Presidenta OMCC

De nuestro Asesor Espiritual

Escribiendo mi último mensaje como Asesor Espiritual del comité ejecutivo del OMCC, confieso que todavía no he terminado mi lectura de las 224 páginas de la exhortación del Papa Francisco "La alegría del Evangelio". Su estilo facilita la lectura y es rica en contenido. En Australia tenemos cerca de un 87% de católicos que tan solo unas pocas veces al año, como mucho, participan en la celebración de la Eucaristía. La riqueza de la presencia de Cristo en la Eucaristía es algo que raras veces experimentan. Esas estadísticas llevan a la pregunta: ¿Dónde se encuentra esa gente con Cristo? La respuesta no es algo que no ataña a los Cursillistas.

Si esas personas no llegan a vivir la asombrosa presencia de Cristo en la Misa y en los sacramentos, si no llegan a compartir con él su jornada en la oración individual y comunitaria, Cristo les llegará a ellos en y por ti y por mí. Uno de nuestros lemas es: "Cristo cuenta contigo". Cristo cuenta con nosotros. Esa gente se encuentra con Cristo en sus encuentros amistosos con nosotros en el trabajo, en el recreo o donde sea.

Algunas veces he bromeado con la gente que solía venir a la iglesia sobre su costumbre de llenar los asientos primero por detrás, y de no avanzar hacia el altar hasta que las últimas filas estén ocupadas. Me preguntaba si consideran el altar y el santuario un área parecida a un reactor nuclear que los transformaría si se acercasen demasiado. Tienen razón si piensan que cambiarían al acercarse, porque eso es exactamente lo que ocurre. La irradiación que emana de la celebración de la Eucaristía no es nada que haga daño a los que se acerquen. Los afectados se transforman, y a partir de ese momento irradian alegría, están ardiendo permanentemente por dentro al comprender que Dios los ama personalmente y les ha dado la posibilidad de escaparse a sí mismos. Esa alegría por conocer a Cristo y saber que Él te conoce es contagiosa, por eso la Buena Nueva se propaga por todas partes hasta muy lejos, aunque resulta más eficiente a base de uno en uno.

Al cerrar, quisiera aprovechar la oportunidad para dar las gracias a los demás miembros del comité ejecutivo: a Derek, cuya atención a los detalles nos ayudó a permanecer enfocados en el debate; a Peter, quien como tesorero nos hizo saber cuáles eran los sueños cuya realización nos podíamos permitir; a Margaret, quien como secretaria, junto con María Elisa de Brasil, hizo un trabajo asombroso para mantenernos al corriente de toda la labor emprendida y que investigó en los archivos del movimiento para estar seguros de que no estábamos reinventando las ruedas que ya existían; y finalmente, Yvonne que, como presidenta, sostuvo firmemente el timón de la nave que es el OMCC y nos guiaba por estrecheces rocosas y mares sacudidos por la tempestad hasta que, como creo que hemos hecho, alcanzamos las aguas más tranquilas del pos-Encuentro Mundial. Estos amigos míos tienen un conocimiento más profundo del movimiento que yo, pero de ellos he aprendido mucho, y estoy profundamente agradecido.

Que desciendan con abundancia sobre vosotros las bendiciones de Dios al celebrar que la Palabra de Dios se hizo carne, de manera que pueda tocarnos y sea tocado por nosotros, para que con ese contacto lleguemos a conocer la profundidad del amor de Dios. De colores.

Shalom *Padre Adrian*

EJECUTIVO DEL OMCC:

Yvonne Carrigan, Presidente Rev Dr Adrian Farrelly, Consejero Espiritual Margaret Morris, Secretaria Derek Moylan, Vicepresidente Peter McMahon, Tesorero



COORDINADORES DEL OMCC:

Tam Nguyen, APG Hans Perchtold, GECC Alberto Stang, GLCC Gail Terrana, NACG